
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 050/2025 
 
 
Autor: Pedro Gonçalves Caetano 
 
 
   
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
    O Vereador que abaixo subscreve, requer que após 
tramitação regimental. Seja enviada a solicitação abaixo ao Executivo 
Municipal. 
 
-  Seja analisada a possibilidade de fornecer uniformes aos servidores 
púbicos municipais. 
 
 
Justificativa: 
 
É uma forma de identificação da cidade em outros municípios e também uma 
forma de economia com roupas pessoais, além de formalizar o quadro de 
funcionários.  
 
O uso de um uniforme dentro do trabalho transmite organização, higiene, 
padronização e segurança. 
 
O funcionário uniformizado se torna referência quando algum munícipe 
procura por informações. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 19 de fevereiro de 2025 
 
 
Vereador proponente: 
 
   
Pedro Gonçalves Caetano 
           
 
 


